

Banorte, realiza operación única en México para el financiamiento a Estados y Municipios.

24 may 2006

Monterrey, N.L., a 24 de Mayo de 2006. Grupo Financiero Banorte y la Tesorería General del Estado de Nuevo León - a través del Instituto de Control Vehicular de esa entidad -, concretaron la primera oferta pública de certificados bursátiles con base en ingresos provenientes de un refrendo vehicular, por un monto de dos mil 677 millones de pesos.

Esta es la primera bursatilización de su tipo, considerando que se realizó por un estado de la República Mexicana y por haber alcanzado un plazo de 30 años, el cual sólo se concedía a aquellas emisiones que contaran con garantía financiera o tratándose de operaciones realizadas por la Federación.

Destaca que a pesar de la volatilidad mostrada por los mercados financieros a lo largo de esta semana, la colocación tuvo aceptación entre los inversionistas, lográndose colocar exitosamente el total de la emisión.

El monto de la emisión fue de 725,179,400 UDIS, siendo Casa de Bolsa Banorte el Intermediario Colocador. El destino de los recursos obtenidos de la colocación, será la inversión pública productiva en el estado emisor.

Esta operación podría marcar una tendencia a seguir por parte de otras entidades del país, considerando que les permite - como es el caso de Nuevo León -, obtener recursos financieros adicionales sin tener que deteriorar en modo alguno la marcha de sus finanzas.

Es así, con instrumentos innovadores y atractivos, como el Banco Fuerte de México se consolida como líder indiscutible en materia de variedad y disponibilidad de esquemas de financiamiento a estados y municipios en México.